

d'agir conformément aux suggestions de l'avocat en chef de la Ville, et spécialement de faire immédiatement un relevé de tous les égouts qui sont insuffisants, d'inspecter tous les déversoirs pour voir s'ils ont été rétrécis et s'ils ne pourraient pas être agrandis de manière à faciliter l'écoulement des eaux ou matières des égouts.

2.—Lue une lettre de l'avocat en chef de la Ville disant qu'il serait opportun d'avoir un expert comme témoin dans la cause de la Montreal Light, Heat & Power Co." contre la Ville, et suggérant le nom de M. R. Alexander Ross.

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à engager M. Ross (M. l'échevin Lapointe dissident.)

3.—Soumis un rapport de la Commission de Police demandant un crédit de \$4,894.80 pour procurer des uniformes d'hiver aux officiers et hommes de police.

M. l'échevin Lavallée propose, et il est
Résolu: Que recommandation soit faite au Conseil de souscrire aux articles suivants:

\$311.15 pour pantalons des officiers; \$33 pour casques d'officiers; \$125 pour casques de constables; \$196 pour bottes d'officiers; \$64 pour bottes de sergents; \$61.25 pour gants d'officiers; \$12 pour gants de sergents; \$405 pour mitaines de constables, le tout formant une somme de \$1,207.40 qui devra être prise sur la balance du crédit pour les annexions.

4.—La question Manseau-Vallières étant de nouveau prise en considération, il est

Résolu: De soumettre de nouveau la question aux avocats de la Ville et de les autoriser à offrir à M. Manseau un passage équivalent à celui qu'il réclame, à côté de sa propriété, et à offrir à M. Vallières \$2.00 le pied pour le terrain requis à cet effet.

5.—Le trésorier de la Ville soumet l'état financier suivant pour la semaine finissant le 18 octobre courant:

Encaisse	\$143,208.64
Recettes	230,307.12
	\$373,515.76
Dépoursés	127,377.04
Encaisse	246,138.72

6.—Soumis cinq rapports de la Commission de la Voirie:

(1) Demandant un crédit de \$117 afin de construire un trottoir en asphalte au coin Nord-ouest des rues Berri et Saint-François de Sales, la moitié de cette somme payable par la Ville.

Accordé, le montant payable par la Ville à être pris sur les arrérages de taxes de 1904.

(2) A l'effet de construire un égout sur la rue Chesnut, au coût de \$2,400 dont \$200 payables par la Ville.

Accordé, le montant payable par la Ville à être pris sur les arrérages de taxes de 1904.

(3) A l'effet de construire un trottoir au coin Sud-ouest des rues Saint-Cuthbert et boulevard Saint-Laurent, au coût approximatif de \$136, dont la moitié payable par la Ville.

Accordé, la moitié payable par la Ville à être prise sur les arrérages de taxes de 1903.

(4) A l'effet de construire un trottoir à l'encoignure des rues Lagauchetière et Saint-Denis, au coût approximatif de \$270, dont la moitié payable par la Ville.

Résolu: De souscrire à ces rapports, le montant payable par la Ville à être pris sur les arrérages de taxes de 1904.

(5) Demandant un crédit de \$86 pour construire une trottoir permanent vis-à-vis du No 150 de la rue Saint-Luc, la moitié payable par la Ville.

Résolu: De souscrire à ce rapport, le montant payable par la Ville à être pris sur les arrérages de taxes de 1904.

7.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi sur la pose des tuyaux à l'eau dans les rues Gilford, Mentana et Boyer.

Résolu: De recommander que le Conseil donne instruction au greffier de la Ville d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser des tuyaux dans les rues qui appartiennent à la Ville, conformément à l'opinion des avocats de la Ville et aux rapports et plans fournis par le service de l'Aqueduc.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

City Attorney, and to make a special list of all sewers which are not large enough; to examine all the outlets and see if they have been made narrower, and whether they could not be enlarged so as to facilitate the flowing of sewage.

2.—Read a letter from the Chief City Attorney stating, it would be advisable to have an expert, as witness, in a case of the Montreal Light, Heat & Power Co. against the City, and suggesting the name of M. R. Alexander Ross.

Resolved: That the Law Department be authorized to hire Mr. Ross (Ald. Lapointe dissenting.)

3.—Submitted a report from the Police Committee asking for an appropriation of \$4,894.80 to purchase winter uniforms for officers and constables.

Ald. Lavallée, moved, and it was
Resolved: That recommendation be made to Council, concurring as to the following items:

\$301.65 for officers' pants; \$33 for officers' caps; \$196 for officers' boots; \$64 for sergeants' boots; \$61.25 for officers' gloves; \$12 for sergeants' gloves; \$405 for constables' mittens; the whole amounting to \$1,207.40, to be taken from the balance of appropriation voted for annexations.

4.—The question Manseau-Vallières being reconsidered, it was

Resolved: That the matter be once more submitted to the City Attorneys, and that they be authorized to offer Mr. Manseau a passage, equivalent to the one claimed by him, on one side of his property, and to offer Mr. Vallières \$2 per foot for the land required in this connection.

5.—The City Treasure submitted his statement of cash for week ending the 18th of October:

Cash in banks	\$143,208.64
Receipts	230,307.12
	\$373,515.76
Disbursements	127,377.04
Cash in banks	\$246,138.72

6.—Submitted five reports from the Road Committee:

(1) For an appropriation of \$117 to lay an asphalt sidewalk, north-west corner of Berri and St. François de Sales streets, one half payable by the City.

Granted, the amount payable by the City to be charged to arrears of taxes of 1904.

(2) For the laying of a sewer in Chesnut street, at a cost of \$2,400, of which \$200 is payable by the City.

Granted; the amount payable by the City to be charged to arrears of taxes of 1904.

(3) For a sidewalk to be constructed at the corner of St. Cuthbert and St. Lawrence boulevard, at the approximate cost of \$136; one half of said sum to be paid by the City.

Granted, the part payable by the City to be charged to arrears of taxes for 1903.

(4) For a sidewalk, at the corner of Lagauchetière and St. Denis streets, at an approximate cost of \$270, half of which amount payable by the City.

Resolved: To concur in said report, the amount payable by the City to be charged to arrears of taxes for 1904.

(5) For an appropriation of \$86 for the laying of a permanent sidewalk opposite No. 150. St. Luke street, one half to be paid by the City.

Resolved: To concur in said report, the amount payable by the City, to be taken from arrears of taxes for 1904.

7.—Submitted and read an opinion from the Law Department re laying of water pipes in Gilford, Mentana and Boyer streets.

Resolved: To recommend Council that the City Clerk be instructed to give orders, to the Montreal Water & Power Co., to lay water mains in the streets belonging to the City, in conformity with the City Attorneys' opinion, and according to the reports and plans furnished by the Water Department.

Adjourned.

L.-O. DAVID,
City Clerk.